

Washington, San Francisco, Los Angeles, Montreal, Madrid, Barcelona, Sevilla, Mailand, Rom, Paris, Brüssel, Kopenhagen, Iskenderum, Ankara, Tokio, Melbourne, Berlin, München, Hamburg, Leipzig, Malaysia, Indien, PakistanKeine größere Stadt weltweit, kein Land in der ganzen Welt, in der nicht jeden Tag, jede Woche gegen diesen Krieg demonstriert wurde und wird.

Mitmachen:

Die ATTAC Leipzig AG „Gegen Krieg“ trifft sich jeden 2. Dienstag, 20.00 Uhr in der Schaubühne Lindenfels. Nächster Termin: 25.03.2003

V.i.S.d.P. und Kontakt Niko Skrotzki, Tel.: 0170 3076099

Die Weltbevölkerung ist gegen diesen Krieg.

Und trotzdem:

Die „Allianz der Willigen“ - die Kriegsallianz schert sich einen Dreck um die Sehnsucht der Menschheit nach friedlicher Konfliktlösung.

Man erklärt den Krieg im Namen der internationalen Gemeinschaft. Man erklärt, mit Bomben die Demokratie ins Land tragen zu wollen. Man erklärt den Krieg im Namen des Friedens. Und immer wieder will man uns weismachen, es ginge nicht ums Erdöl. Würde der Irak jedoch Erdnüsse statt Erdöl produzieren, wer käme auf die Idee, das Land zu besetzen?

Tatsächlich geht es auch um eine neue Hegemonialordnung im Nahen und Mittleren Osten. Weitere Kriege sind in Planung. Der Krieg gegen den Irak ist nur ein weiterer Schritt eines "permanenten Krieges", mit dem westliche Staaten auch ihre Wirtschaftsordnung mit Krieg "verteidigen".

Ist die Friedensbewegung also gescheitert ?

WIR SIND NICHT OHNMÄCHTIG !

Ohne die weltweite Friedensbewegung wäre es nicht zu einer Mehrheit derjenigen gekommen, die einen Krieg gegen den Irak ablehnen. Ohne uns wäre es nicht dazu gekommen, dass eine Mehrheit im UN-Sicherheitsrat gegen den Krieg gestimmt hatte. Ohne uns sähe sich die Bundesregierung nicht genötigt, verbal diesen Krieg abzulehnen.

Wir können diesen Krieg stoppen -

wie auch schon die internationale Friedensbewegung den Vietnamkrieg gestoppt hat!

Erheben wir also weiter unsere Stimme. Werden wir laut, damit wir gehört werden, hier in Leipzig und anderswo.

Wir fordern die Bundesregierung auf, unverzüglich jede Kriegsunterstützung zu beenden!

Tragt Euch in die Unterschriftenlisten ein, die am ATTAC-Infostand ausliegen!

Stoppen wir diesen Krieg, um weitere zu verhindern.

Kein Frieden mit dem Krieg

Wir werden weiter kämpfen, leben, lieben:

Gegen den Krieg

Für einen umfassenden Frieden

Wir werden weltweit immer mehr mit einer Überzeugung:

EINE ANDERE WELT IST MÖGLICH !